



70日間の1学期終了 事故のない 楽しい夏休みを！

本日をもって1学期が終了しました。平成から令和へと時代の大きな変化を迎えた学期でした。子どもたちは気持ちも新たに落ち着いた学校生活を送ることができました。次年度からの学習指導要領全面実施への対応や、10連休のための時数確保等により、遠足や運動会、宿泊学習、インターンシップ体験などの学校行事も大きく見直しを図りました。一つ一つの活動が子どもたちにとって意味のある成長につながるものとなるよう知恵を出し合い進めてきました。凝縮した中に子どもたち一人一人のよさが光り、成長を見取ることができた1学期となりました。保護者の皆様の御理解と御協力に心から感謝いたします。

明日から、夏季休業に入ります。学校から配付した各種プリントを参照の上、計画的に生活するとともに、家族の時間を持ち楽しい思い出を作ってください。2学期は、8月22日からです。全校生の元気な登校を心待ちにしています。（裏面もご覧ください。）

○終業式○ 児童発表

一学期がんばったこと 二年 おのぞら ゆま

わたしは、一学期がんばれたことが3つあります。

一つ目は「かんじ」です。二年生になったので一年生のときよりも画数がおおいかん字や、むずかしいかん字がおおくなりました。それでも、じしゅ学しゅうでいっぱいれんしゅうをしたおかげで、1学期のまとめのテストでは100点にちかい点数をとることができたので、がんばれたと思いました。

二つ目は生活科での「まちたんけん」です。わたしたちのグループは、花ふじと日さんじどう車と、こまだやに行きました。インタビューをするときに、はずかしがらずにしつもんすることができたのでよかったです。日さんじどう車では、さいしんの車を見せてもらいました。車のしくみや車のひみつについておしえてもらいました。

三つ目は「うんどうかい」です玉はこびりレーではまけてしまいましたが、友だちときょうりょくをして玉をはこぶことができました。せんぱつりレーでは、力を出しきることができました。赤はまけてしまったので、らい年はかちたいです。

1学期のことをふりかえてみると、あつというまでした。そして、楽しい一学期でした。夏休みはお父さんとお母さんとプールに行くので楽しみです。楽しい夏休みにしたいです。



一学期の反省と夏休みの計画 四年 角田 蘭夢

早いもので、いろいろな行事があった一学期も終わろうとしています。私が一学期を振り返り、成長したことは三つあります。

一つ目は、着替えが速くなったことです。一年生のときは、三分くらいかかっていたけれど、三年生で二分くらいになり、今年は一分程度で着替えることができるようになりました。朝、気持ちよくスタートでき、成長したなと感じています。

二つ目は、字の丁寧さと字を書くスピードです。二年生のときはきれいに書けず、スピードもおそかったのですが、三年生のときに、「ていねいさ」を意識してがんばりました。今年はスピードを上げようと意識したら、今年になって書くスピードもあがり、自分でも手ごたえを感じています。

三つ目は水泳のことです。二年生のころは苦手で、プールに入りたくありませんでした。でも、三年生になって、「うく」「泳ぐ」が少しできるようになるにつれて、水泳が楽しくなってきました。四年生になった今はとても楽しいと感じています。

以上、三つが私が一学期で成長したなと思うことです。夏休みは、宿題を計画的に終わらせ、暑さに負けずに元気に過ごし、二学期笑顔で登校できるようにがんばりたいです。



本日通知票をお渡ししました。



通知票は、1学期のお子さんの成長の姿を学習と生活の両面から見つめたものです。御家族でよく読んで成長の姿を大いに認め、2学期の意欲につなげてください。なお、今年度も「特別の教科 道徳」については、年度末にまとめて文章表記いたします。

8月13日（火）～16日（金）学校が閉まります。



6月20日付で福島市教育委員会より学校閉庁日のお知らせを配付いたしました。閉庁日が3日間、日直を置かない日（空直）が1日設定され、8月11日の1週間は学校が閉まります。この間、緊急の事態がありましたら、福島市教育委員会学校教育課へ（市役所535-1111）連絡をお願いします。

| |
|--------------------|
| 8月13～15日（火～木）学校閉庁日 |
| 8月16日（金）日直をおかない日 |

○17日代表委員会からの提案発表・キッズ班活動実施○

17日（水）1学期最後のキッズ班活動を行いました。また、活動前に、代表委員会からの提案がありました。よりよい学校生活にしようと「気づき考え実行する」姿が育っています。

<提案1>

「美鳥の木」（みどりのき）の実施

- ・ 友達の良い行いを鳩の形をしたカードに書いて掲示します。鳩は幸せのイメージと6年二瓶吾妻さんが、美鳥の木の名称は5年半沢柚稀さんの考案です。

<提案2>

「今月のめあての集計」の発表

- ・ 今月のめあてを守れた人を代表委員会が集計し発表します。



<提案する代表委員会 高橋咲良々さん・二瓶吾妻さん>



< キッズ班活動の話し合いの様子 >